
Incontro ProSecCa /Ammnistrazione Comune Comacchio 
Mercoledi 7 Agosto 2019

Ammministrazione:
Presenti il Sindaco , ViceSindaco , Assessore sviluppo economico e Assessore alla Cultura
ProSecCa:
Presidente GianCarlo Sartori affiancato dal socio ProSecCa  Bosi Primo, attuale Sindaco di 
Vaiano (PO)

Dopo le formalità di presentazione per la reciproca conoscenza, si è iniziato a parlare delle 
rilevanti problematiche dei Lidi comacchiesi, quindi di strade , marciapiedi e verde pubblico  
come bisogni primari, tema su cui ProSecCa ha subito proposto di raddoppiare gli 
stanziamenti.
Non c’é stata immediata chiusura ma si è evidenziato che gli investimenti sono legati NON 
solo al Bilancio ma anche alle decisioni dei tecnici in base alla pericolosità o meno dello stato 
del manto stradale, nonché alla diminuzione delle entrate degli oneri di costruzione rispetto al
passato e a delle minori entrate dell’autovelox ( ultima rilevazione 3 mln euro ).
Si è parlato anche degli importi IMU trattenuti per il Fondo di solidarietà nazionale pari a 
quasi 13 mln, tema che verrà trattato al Summit del G20 Spiagge ( ovvero l’incontro tra i 
Comuni balneari con rilevanza turistica – oltre 2 mln di presenze- iniziato a Bibione lo scorso 
anno 2018 e che si riuniranno annualmente, per l’anno in corso a Castiglionedella Pescaia i gg
18-20 settembre,  per elaborare politiche a sostegno del turismo dei Comuni balneari )  .
Si è parlato inoltre delle spiagge di Scacchi e Pomposa con conferma che si tratta di spiagge 
private e quindi dell’impossibilità del Comune di intervenire se non attraverso l’istituto 
dell’esproprio che in questo momento non è attuabile; verranno comunque controllati gli 
accessi alle spiagge in modo che siano accessibili anche fuori stagione.
Si è parlato inoltre della fruibilità  alle spiagge libere dei diversamente abili, attrezzandole con
passerelle e servizi igienici / cestini rifiuti: si procederà alla realizzazione partendo dai Lidi 
Sud  - Spina procedendo poi verso i Lidi Nord.
Sul tema piste ciclabili , il Sindaco ha sottolineato la intempestività della petizione di 
Legambiente, cui ProSecca ha aderito, circa le richieste di  modifica di percorso in quanto non
recepibili nell’attuale stadio di esecuzione / avanzamento dei lavori . ProSecCa ne ha preso 
atto.
Relativamente al G20 Spiagge il Sindaco ha comunicato che Comacchio parteciperà 
nuovamente al G20  optando per il Tavolo della Fiscalità .
Contestualmente  ProSecCa ha informato l’Amministrazione di aver inoltrato richiesta di 
partecipazione al G20 optando per lo stesso tavolo della Fiscalità e per lo sviluppo delle 
strategie connesse al turistico dei Comuni balneari. 
Infine si è parlato 
- di un possibile inserimento di ProSecCa  al Tavolo del Turismo, tema su cui 
l’Amministrazione farà una sua valutazione in quanto altri portatori di interesse come le
Agenzie Immobiliari hanno fatto la stessa richiesta .
- dell’intenzione di ProSecCa di organizzare un Convegno dal titolo “Il Turismo bene 
comune o bene del Comune?”  cui anche l’Amministrazione ha chiesto di essere invitata.
L’esito importante di questa prima riunione è che ha rappresentato uno sblocco 
delle relazioni ProSecCa /Comune avendo ottenuto l’impegno ad una periodicità
degli incontri.


